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22 日といわれているプルサーマル起動まで残りわずかです。
お隣やご近所で、 話してください。
今皆さんのご意見とお気持ちを町や県に伝えるとても大切な時です。
安心して暮らせるまちづくりのために。
どうか、 よろしくお願いします。

プルサーマルが開始されれば、使用済MOX燃料は高浜町に居座り続けます。
「高浜原発プールで40〜50年間保管することになる」（高浜町総務課長・11月26日）

50年間プールで保管した後、どこに持って行くのか決まっていません。
今年生まれた赤ちゃんが50才になった頃原発は閉鎖されても、核のゴミだけは町に居座り続けます。
このような将来を子や孫、その次の世代に残していいのでしょうか。
使用済MOX燃料は猛毒で、処理の方法も決まっていません。このような核のゴミを生み出していいのでしょうか。

とても心配だという町の皆さんの声を、私達はたくさん聞きました。

　高浜町は、町が目指す将来像を「美しい自然を舞台に、一人ひとりが主役になる、暮らしたい、
働きたい、訪れたいまち高浜町」としています。これは、「選ばれるまち」実現のために、2011
年度から 10 年間、高浜町が運営の指針としてたてた高浜町総合計画案です。とてもすばらしい
指針ではないでしょうか。
　そして、プルサーマルについて 12 月 4日付福井新聞論説では、高浜町が「行き場のない厄
介な使用済MOX燃料という重荷を背負う」ことについて、国の責任役割が希薄だと強く論じ
ています。国任せでは私たちの将来は危ないということではないでしょうか。
　町の総合計画案で言われているように、皆さん住民自身がまちづくりの主役です。それはプル
サーマルの選択が「選ばれるまち」に適しているか高浜町民で決めましょうということです。
皆さんは今、新たな重荷を背負うプルサーマルを認めてよいのかどうかのとても大事な分岐点に
います。

裏面に町民の皆さん
の声を載せています
ご欄になって下さい

12月 22日の高浜3号機プルサーマルを急ぐ必要はありません
プルサーマルの使用済燃料は、青森に運べません

原発が閉鎖になっても、高浜町に居座り続けます



九州の玄海原発プルサーマル炉で 12月 9日燃料から放射能が漏れました。九州電
力は「社会的関心が高い」という理由で翌日原子炉を停止させました。高浜３号も、
同じフランス製のプルサーマル燃料が使われます。九州電力の調査は来年１月中旬
から始まります。調査の結果が出るまで延期してもいいのではないでしょうか。

町の人達も心配しています
私達は、9月から、高浜町のほぼ全戸にチラシを配布し、いくつかの地区で町の人たちの声を聞いてきました。
たいていの人が、使用済MOXの行き先がどうなるか知らなかったり、青森の六ヶ所再処理工場に運ばれると
思っておられました。高浜町が「核のゴミ箱」になるのではと不安を話されました。皆さん同じ気持ちです。
同時に、「不安を口にするのは難しい」、「区長に話してみてほしい」と語られる人もありました。

高浜町のみなさんから聞いた声
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あなたの声を
町と県に届けてください。

使 用 済 MOX は 青 森 に
もっていくと思っていた。
こんなに大切な話、
町から聞いたことない。

使用済の話は、
前ポストに入っていた
チラシで初めて知った。

カスは高浜に
居座り続けるのか。
カスは減らないのか。

原電の温排水の放出口から
1 キロも離れていないところで
魚を捕る網を張っている。玄海
と同じ記事が出たら魚が売れな
くなる。とても困る。

町に問い合わせの
電話します。

安全第一で
やって欲しい。

不安よね、いつ事故起こるかわ
からない。そうなったらトンネ
ルが封鎖されて私たちは閉じ込
められる。自分で逃げないと。

玄海のこと、
気になっていて
知りたかった。

高浜では誰も言わない。
町も議員も
そういうことは言わない。

町へ言っても…
私の声は蟻んこ
みたいなもんだからね。

うちは子どもが原電へ
いってるからねぇ、
口に出すのは難しい。
…子どもにも話してみます。


